

14.07.2022

ANTRAG

Zugang zum Isarbalkon im Winter ermöglichen

Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen:

Der Zugang zum Isarbalkon auf der Corneliusbrücke wird in den Wintermonaten nicht mehr gesperrt.

Begründung

Bislang ist das Betreten des Isarbalkons auf der Corneliusbrücke in den Wintermonaten wegen fehlenden Winterdienstes verboten, der Zugang durch Ketten versperrt. Es ist nicht nachvollziehbar, dass diese attraktive städtische Grünanlage und Naherholungsfläche über einen langen Zeitraum unabhängig von der tatsächlichen Witterung nicht genutzt werden darf. Der für eine Öffnung notwendige, zusätzliche Aufwand für den Winterdienst dürfte im Vergleich zum Gewinn für die Öffentlichkeit vertretbar sein, zumal sich in unmittelbarer Nähe ein Streugut-Hochsilo befindet. Alternativ könnte der Zugang im Winter auch „auf eigene Gefahr“ gestattet werden.

Initiative: Martin Scheuring

Fraktion Die Grünen / Rosa Liste

Fraktionssprecher*innen:

Claudia Lowitz, Arne Brach

Mitglieder:

Paul Bickelbacher, Benoît Blaser, Dr. Victoria von Groddeck, Andreas Klose, Florian Petrich, Hannelore Rohrbach, Martin Scheuring, Helga Solfrank, Hubert Ströhle, Meike Thyssen, Iris Wagner